

広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げます。秘書広報室 ☎049(258)0019(内線312)まで。

町の少年野球チームが快挙！ 三芳ドリームズ優勝

東入間学童少年野球連盟春季大会

三芳町、富士見市、ふじみ野市の二市一町で開催された少年野球の春季大会で優勝をおさめた三芳ドリームズが、5/17(月)に表敬訪問に訪れ、町長に結果を報告しました。大会は4/29から5/9にかけて開催され、全21チームが出場する中、三芳ドリームズがみごと優勝を果たしました。選手たちは緊張しながらも誇らしげな表情を見せていました。



みんなの努力が実を結んだだね！

町内で産業雇用安定助成金活用

→送迎車の運転や、作業の補助をしています。



町内企業のミヨシトータルサービス(株)が、産業雇用安定助成金を活用し、多機能型事業所のびる作業所へ社員の出向を始めました。この助成金は、新型コロナウイルス感染症により事業に影響を受けた事業所に対し、雇用の維持を支援する制度です。のびる作業所施設長の鈴木さんは「町内事業所どうして助け合うことが大切であり、それが町の活性化にも繋がる」と話しました。

ワッペンで交通事故を防止

→ワッペンには交通事故被害保険もついています。



みずほ銀行から町内5つの小学校の新1年生へ「黄色いワッペン」が贈呈されました。元気に通学する子どもたちの交通事故防止のために昭和40年から始まったこの事業は今年で57回目を迎えました。毎年全国の新1年生に渡されるこのワッペンが、子どもたちの交通安全につながっています。

↓晴れやかな雰囲気ですテープカットが行われました。



新三芳太陽の家開所式 福祉活動の拠点となる複合施設

上富地区から役場敷地内へ移転工事をしてきた障害福祉サービス事業所「三芳太陽の家」が完成し、令和3年4月26日(月)に開所式が行われました。新しい施設にはこれまで分散していた複数の福祉事業が統合され、心身に障がいのある人や関係者のための機能を備えた複合施設として生活や就労を支えると共に、福祉の拠点として共生社会のまちづくりの一端を担うことが期待されています。

三芳町

東京2020オリンピック聖火リレー 交通規制・観覧情報

▼聖火リレー
特設ページ



図 MIYOSHI オリンピアド推進課 ☎434

7/6(火) 交通規制予定時間16:50頃～19:00頃



交通規制

⚠ 当日は走行ルート及び周辺道路の混雑が予想されます。ご迷惑おかけしますが、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

- ・ルート及びルート直近の道路は、長時間にわたり車両の通行が禁止されますので、う回路線につきましては、係員、現場警備員、警察官の指示に従ってください。
- ・規制時間内は、沿道の駐車場・駐輪場からの出入庫規制にご協力をお願いいたします。
- ・自転車、歩行者のルート横断も規制されます。現場の係員、現場警備員、警察官の指示に従ってください。
- ・路線バス等に一部、運休・迂回運行、遅れが生じる場合がありますので、あらかじめご了承ください。
- ・航空法(改正予定)に基づき、許可等を得ずにルート及び周辺で無人航空機(ドローン)を飛行させることはできません。

観覧の注意

⚠ 沿道で観覧する場合、新型コロナウイルス感染症対策にご協力をお願いします。

- ・沿道で観覧する場合は、お住まいに近い場所で、同じ市町村内での観覧をお願いします。
- ・沿道ではマスクを着用のうえ、大声を出さずに拍手や配布グッズ等を活用した応援をお願いします。
- ・観覧時は前後左右の人と肩が触れ合わない距離をとってご観覧ください。過度な密集が生じた場合、リレーを中断する場合があります。
- ・コース沿道の密集を避けるため、ライブストリーミング(右コード)による観覧もご検討ください。

